

Fecha: 13-11-2024 Medio: El Insular Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general Título: Autoridades magallánicas lanzan "Patagonia Circular" Pág.: 14 Cm2: 577,9 VPE: \$364.669 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.500 7.500

No Definida

Autoridades magallánicas lanzan "Patagonia Circular"

La marca chilena cuenta con productos a base plástico reciclado, con el apoyo de Corfo. También desarrolla diversos pilotos de I+D+i junto a la Universidad de Magallanes e INACAP.

ctores y a u t o r i d a d e s del ecosistema sustentable, de innovación y de educación de la Región de Magallanes fueron protagonistas del lanzamiento de Patagonia Circular, una empresa magallánica que transforma residuos plásticos domiciliarios e industriales, incluyendo los de la Antártica, en productos de alta durabilidad y bajo mantenimiento, contribuyendo a la reducción de la huella de carbono de la región y de las empresas locales, evitando el traslado de residuos a otras regiones para su reciclaje.

Bernardita Ortiz, fundadora y CEO de Patagonia Circular, señaló: "Este es un hito significativo tras un largo periodo de arduo trabajo. Somos la única empresa local que recicla y transforma plásticos en productos duraderos, aplicando un modelo de economía circular. A la fecha, hemos reciclado más de 100 toneladas de plásticos para transformarlos en muebles y otros productos esenciales para la región".

Sus productos incluyen "Ecomadera" para mobiliario exterior y desarrollos innovadores como la Ecopalmeta, creada en colaboración con Corfo mediante el proyecto Innova Región, que reemplaza el hormigón, reduciendo su peso y el consumo de agua en su fabricación y aumentando su durabilidad. La marca busca generar un impacto positivo a través de productos ecodiseñados e innovadores que aporten valor tanto a las personas como al medio ambiente.

Actualmente Patagonia Circular cuenta con el apoyo de Corfo, a través del programa de escalamiento intermediado "Resiliencia Climática", el que es ejecutado por IncubatecUFRO -la



Potenciadora de Negocios de la Universidad de La Frontera- y el cual otorga más de 60 millones de pesos, lo que le permitirá expandirse a otros mercados, incluyendo Argentina. "Desde Corfo Magallanes,

"Desde corfo Magallanes, estamos comprometidos con fomentar emprendimientos sostenibles y responsables con el medio ambiente, alineado con las necesidades de la región y con el gran desafío del cambio climático. Patagonia Circular es un ejemplo claro de cómo la economía circular y el liderazgo femenino impulsan el desarrollo territorial y generan soluciones innovadoras que benefician tanto a la comunidad local, como a nuestros ecosistemas. Esta iniciativa no solo recicla, sino que transforma residuos en productos de alto valor, uniendo la sostenibilidad con la innovación. Desde Corfo, seguiremos apoyando proyectos como este, que son un reflejo de cómo el I+D+i puede transformar

nuestra región y abrir nuevas oportunidades para las futuras generaciones.", señaló María José Navajas, directora regional de Corfo Magallanes. Por su parte, Enrique Rebolledo,

Por su parte, Enrique Rebolledo, SEREMI de Medio Ambiente, añade: "La recuperación de residuos y el evitar que residuos plásticos voluminosos lleguen a los vertederos de nuestra región, que no cuenta con ningún relleno sanitario industrial para su reciclaje y reconversión a madera plástica, es un gran ejemplo territorial de que se puede emprender gracias a la economía circular. La empresa Patagonia Circular es un claro ejemplo de esto y ha logrado posicionarse a nivel regional como creadora de empleos verdes y su aporte a la protección del medio ambiente es medible y visible mediante indicadores de desempeño tan significativos como el saber que gracias a ellos se ha evitado que

más de 100 toneladas de plásticos lleguen a un vertedero y hayan sido convertidos a ecomadera para ser utilizados como material de construcción. Así, la economía circular contribuye a crear empleo, recuperar materiales y proteger el medio ambiente".

"Estamos muy expectantes ante la consolidación que ha tenido Patagonia Circular en un poco más de un año y estamos muy felices por el trabajo triple impacto que nos han permitido guiar para la creación no solo de soluciones sustentables que protejan el medio ambiente y que agreguen valor a las comunidades y a las empresas con las que trabajan, sino en una verdadera aplicación de la economía circular desde el extremo sur de Chile para todo el país y LATAM", cerró Gonzalo Neira, representante zonal Magallanes de IncubatecUFRO.